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昨天上午 9 点，带着给孩子们精心
准备的礼物，金水区委统战部、金水区
文化路办事处、晨钟教育集团一行来到
了郑州市儿童福利院。在对物品进行
简单的移交后，福利院相关负责人带领
大家一起参观了孩子们的教室、操场、
活动室等，并带领大家一起看望了各班
的小朋友们。

在教室内，记者看到，虽然福利院
的孩子们都是被家人遗弃的伤残儿童，
绝大部分都是有智力缺陷或脑瘫的患
儿，无法与大家正常沟通，可他们毫不
吝啬地给予我们最灿烂的微笑，眼神中
流露出的真诚与可爱，时刻在与我们进
行交流，当工作人员伸手抱他们时，他

们会用友善的小手紧紧抓住工作人员
的手迟迟不愿放开……

金水区统战部相关负责人表示孩
子们的幸福生活需要工作人员和社会
爱心人士的帮助，在未来的日子里，他
们将继续发挥桥梁作用，引导更多的非
公有企业参与到公益事业中来，帮助更
多的残障儿童。

张玲书记也表示了同样的看法并
表示，活动虽然结束了，但他们的福利
院的联系不会结束，在接下来的日子
里，他们将继续开展如组织老师前来做
义工、给孩子们做心理辅导、培养寄养
家庭的家长等公益活动，并呼吁社会人
士“关爱孤残儿童，共建友爱社会”。

关爱孤残儿童 共建友爱社会
六一前夕，晨钟（陈中）教育集团一行走进郑州儿童福利院
为孩子们送去价值万余元的衣服、玩具、书籍等

再过几天就是六一儿童节了，许多爸爸妈妈都在考虑六一期间带孩子去哪里玩、送孩子
什么礼物等。但福利院的那些孩子们呢？他们最想收到什么礼物？ 他们最缺的是什
么？这些都是爱心人士最为关注的问题。昨天上午，郑州市金水区委统战部、金水区文
化路办事处、晨钟教育集团一行来到郑州市儿童福利院，为那里的孩子们送去了万余元
的衣服、玩具、书籍等，并呼吁社会人士“关爱孤残儿童，共建友爱社会”。吴幸歌 文/图

六一儿童节是孩子的第二个生日，
普通家庭的孩子们可以吃大餐、可以收
礼物、可以有爸爸妈妈的陪伴，可福利
院的孩子们，他们没有爸爸妈妈，只有
辛苦照顾他们的老师，他们需要更多人
的关注和关爱。为引导更多非公企业
关注孤残儿童，让孩子们过一个快乐的
六一。上周五，金水区委统战部正式发
起“用爱心温暖儿童福利院”的活动。
活动发起后得到金水区文化路办事处

的积极响应，晨钟教育集团作为文化路
办事处的优秀企业以及热心公益事业
的代表更是主动参与其中。了解到孩
子们的需求之后，晨钟（陈中）教育集团
第一时间在学校内部发出征集，学校师
生也都积极响应。“我们希望这些孩子
能和普通的孩子一样过一个快乐的六
一，更希望我们的微薄之力可以真正的
给他们带来帮助。”晨钟（陈中）教育集
团党委书记张玲说。

关爱孤残儿童，晨钟主动参与其中

据悉，在公益的路上，晨钟（陈中）
教育集团陈中从未停歇。

该集团自 2008 年设立了总额 200
万元的“陈中励志奖学金”和“陈中教育
基金”以来，奖励面从最初的奖励该集
团学生，扩展到奖励郑州全市的中小学
生，每年奖励学生数千名。随后，他们
进一步把爱心扩大到了全河南、全中
国：“最美乡村女教师”李灵的事迹经各
媒体报道后，晨钟（陈中）教育集团为李
灵希望小学的孩子们送去书包和其他
学习用品，把他们纳入“陈中励志奖学
金”的发放范畴；玉树地震，该集团为玉
树第三完小送去价值 10 万元的学习用

品；每年暑假，集团派老师到济源王屋
山区小学义务支教；集团带着上万元的
礼品，看望老年公寓的老人；2012 年 9
月份，晨钟（陈中）教育集团与本报联合
发起“爱的交响”爱心助学活动，多家爱
心企业响应，向南阳叶寨小学捐赠 15
万元校园建设资金、10台电脑、3300册
图书和500个漂亮的书包、1500本作业
本以及其他学习用品……

12年来，晨钟（陈中）教育集团实实在
在地把公益做成了事业，当成了集团规划
的重要一部分，就像董事长陈中所说的，一
个活生生的企业，应该秉承社会大理想，那
就是，自立之后，关爱社会，回馈社会。

活动已经结束，晨钟的爱心没有结束

26 日中午，郑州晚报记者驱车从北
五环西端的荥阳高村出发，一路向北，经
过广武镇，沿着荥广路一直到 S314 路段
再向西，一直来到河洛镇附近的伊洛河
大桥。一路上，道路两旁是金黄的麦田
和绿葱葱的树林。

在王村镇附近的施工现场，工人们
正在紧张施工，三台压路机在后面穿梭
不停来回碾轧，四辆满载沥青料的大卡
车正在排队等候倒料。

“大卡车里的沥青料温度高达160摄
氏度。”沿黄快速通道路面一标项目副经

理张晓华说，他负责的标段只剩最后一道
路面摊铺工序，大家正在加班加点赶工。

“这条路按照双向六车道建设，设计
时速 100 公里。”沿黄快速通道工程项目
部副经理赵国胜介绍，工程于 2013 年 6
月开工，计划今年6月底建成通车。
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郑州最北的快速通道，俗称北五环

沿黄快速通道6月底通车
从郑州到巩义比走高速至少一趟省25元

目前郑州市在建的快速通道有 4
条，分别为 G107 郑州段改建工程与郑
汴路互通式立交新建工程、中原路西延
快速通道（上街—巩义）、郑登快速通道
和沿黄快速通道（江山路至石河路）。

沿黄快速通道是郑州最北的快速
通道，同时也是横贯东西的一条快速通
道，被俗称为郑州北五环。东起惠济区
古荥镇与江山路交会处，西至巩义市石
河路与原 S314 线的交会处，全线长
57.2 公里，沿途连接了巩义、上街、荥
阳、惠济等多个县市区，是名副其实的
交通要道。

赵国胜说，此前从郑州到巩义，市
民多选择走南部的国道G310或者北部
的高速公路，走高速要花钱，走G310线
路还绕远。免费的沿黄快速通道一趟
至少能省 25 元。“以前不走高速去市
区，需要一个半小时，通车后仅仅需要
三四十分钟。”

市区到巩义
车程缩至三四十分钟

进展

记者在沿黄快速通道的关键节点工
程——伊洛河大桥上看到，阳光在波光
粼粼的水面洒下金光，远处是巍峨的青
山，景色十分宜人。

据七标生产副经理李铁成介绍，大
桥主体已经完工，正在进行桥面铺装，6

月底会整体完工。
伊洛河大桥北离伊洛河进黄河入河

口仅1公里，该桥全长726米，桥宽34米。
“伊洛河大桥是全线关键控制性工程，也
是沿黄快速通道工程中最大的一座桥，施
工难度也是最大的。”李铁成说，由于伊洛

河大桥地下地质复杂，河水比较深，设计
基桩深度40多米，有20多米都在岩层中。

“以前，伊洛河把河洛镇一分为二，河
两岸的村民要去对岸，需要绕行七八公
里，大桥修成后，把两镇合二为一，现在从
桥上过，只需几分钟。”李铁成说。

沿黄快速通道6月底建成通车

伊洛河桥把河洛镇又合二为一

起点
巩义

巩义市石河路
与原S314线的
交会处

惠济区古荥
镇与江山路
交会处

作 为
郑州北沿黄河的一

条东西快速通道——沿黄
快速通道，目前主线已经贯
通，正在实施部分路段上面层和
交通工程设施，预计下月底通
车。建成后，从郑州到巩义，原
本一个半小时的车程将缩短
至30多分钟。
郑州晚报记者
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